

Sehr geehrter Herr Professor!

vielen Dank für Ihre freundliche Belehrung. invitus für indictis war freilich verkehrt, zu meiner Entschuldigung kann ich nur sagen, dass indictis occiderit der einzige fehlerhafte Satzschluss im ganzen Concil ist (ausser den einleitenden Worten, mit denen es aber eben seine besondere Bewandtnis hat). Denn die Stellen, wo Varianten, noch dazu gut bezugte, den Satzschluss herstellen, num ich natürlich aus. Ich glaube auch die Lösung des Rätsels jetzt zu wissen: Redaktion einer lax gebauten Fassung durch einen